
～疾病予防と治療月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2021年12月23日（木）  晴  第22回　
司 会 花井芳太朗親睦活動委員長：

出席率　87.1％

本日で最後です。
皆さん本当にありがとうございました。
RCを離れても今後もよろしくお願いします。

やっと半年が過ぎました。
お世話になります。

ようやく半年終了しました。
皆さん例会への出席ありがとうございます。
残り半年、無事に例会が開催されることを願っています。

堀会長、田中幹事まだ半年残ってますよ。
頑張ってください。

本日は松波さん、岩田さん、山口さんと三好ゴルフをしてきました。
山口さんの上手さにびっくりしました。

先週、約2年ぶりに麻雀同好会を開催できました。
初参加2名、その内1名は50年ぶりに麻雀を楽しまれていました。
今年も大変お世話になりました。いつもありがとうございます。

来年にはもう少しゴルフが上手くなれるようにしたいです。

寒くなってきました。皆様お体にご自愛ください。

2年ぶりの八勝館での納会です。
親睦活動委員会の皆様お世話になります。

　皆さんこんばんは。とうとう上期納会というこ
とで、6ヶ月が経ちました。振り返ってみると、7月
から新年度が始まり、その時はコロナの第5波な
どがあり、緊急事態宣言等々、クラブのあり方も、
スクール形式や休会など色々あったのですが、
やっと通常の例会に近い形態になりました。ここ
八勝館でやるのも2年ぶりということで、久々に
皆さんが集まって夜にお酒が飲めるのは非常に
いいことかなと思っております。ただ最近、新しい
オミクロン株が蔓延しそうなので、下期もどうなるかわかりません。これが最
後の挨拶になるかもしれませんが、こういう限られた場で皆様の時間の許す
限りご歓談等していただければありがたいと思っております。
　また、親睦活動委員会の皆様、ありがとうございます。他の委員会の方もご
協力ありがとございます。この場をお借りして、皆様に暑く御礼をしたいと思
います。ありがとございました。

会長挨拶

第1990回例会
）名55数人算計席出（  名45席出　名17員会

堀慎治会長

幹事報告
1月13日(木)16：30御垣内参拝を熱田神宮で行います。
ご参加の方は熱田神宮会館に16：00集合となります。
17:30より創立42周年記念例会を熱田神宮会館にて行います。
1月6日(木)19:00よりウィンクあいちにて熱田RAC例会がございます。
担当は新見さん・内藤さんです。
1月17日(月)16:30より愛知県立瑞陵高校にてIAC例会があります。
担当は本多誠之さんです。※4社会科室で1時間程度（駐車場あり）
和合RC創立50周年・東山RC創立25周年記念事業として、2022年4
月27日(水)18:00より愛知芸術劇場大ホールにて、「キックオフコン
サート」が行われる予定です。その中で、「八神純子さん」のコンサートも
企画されています。詳細チラシは、来年1月20日に配布予定です。
中部日展会事務局より、2022年1月26日(水)～2月13日(日)開催の第
8回日展名古屋展のチラシと割引チケットをいただいております。1月20
日通常例会で受付に置かせていただきます。
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田中宏幹事

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
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出席報告 大和直樹出席委員

奨学金授与 米山奨学生 周 軒さん

ニコボックス 大和直樹ニコボックス委員

入江　　理さん

堀　　慎治さん

田中　　宏さん

松波　恒彦さん

鈴木　伸一さん

星野　一郎さん

田中　英雄さん

長谷川　隆さん

湯澤　勇生さん　野﨑　洋二さん　関谷　俊征さん
湯澤　信雄さん　内藤　晶文さん　鈴木　淑久さん

北岡　寿人さん　岩本　成郎さん　長野　義明さん
山口　哲司さん　渡邉　将之さん　新見　光治さん
亀井　直人さん　鳥山　政明さん　花井芳太朗さん
伊藤　　豪さん　大嶽　達郎さん　杉山　裕一さん
梅村　昌孝さん　鈴木　健司さん　杉山　建亮さん
近藤　茂弘さん　森　　恒夫さん　長瀬憲八郎さん
鈴木　　実さん　稲葉　　徹さん　鈴木　雅登さん
長坂　邦雄さん　今川　知也さん　萩原　孝則さん

大和　直樹さん

退会挨拶
　皆さんこんばんは。私は45歳ごろから名古屋瑞
穂RCに入りまして、途中休会して戻ってきたので

のも大変な状態ですので、本当に残念なのですが
今期で辞めさせてもらうことになりました。
　本当にすごく寂しいです。皆さん、ありがとうご
ざいました。感謝しております。楽しい楽しい時間
を過ごせたことが私にとっては思い出です。
　これから少し動けるようになったら、ゴルフをやりたいと思っているのです
が、やれるようになったらまた誘ってください。本当にありがとうございまし
た。

入江理さん



例会のご案内
■今週の行事 定款により休会12月30日（木）    

定款により休会1月6日（木）    

創立記念例会

※休会となりました。

1月13日（木）    
時 間
場 所

17：30～19：30
熱田神宮会館

： 
：

■次々週行事

■次週の行事

閉会の挨拶：大嶽達郎クラブ奉仕委員長

　今年も私は色々な失敗をしてきましたが、少し前
の例会で堤さんの本をいただいて、堀会長が過去は
消してもいいとお話をしておりましたので、私も今年
の様々な失敗を消して、新年を迎えたいと思います。
そんな堤さんの本の中に、「悲しむことはない。今の
状態で何ができるかを考えて、ベストを尽くすこと
だ！」という言葉があります。コロナも少し落ち着いて
夜間例会ができましたが、オミクロン株が出てきま
した。来年はどうなるかわかりませんが、悲しむことなく前向きに楽しくRCを
楽しんでいければと思っておりますので、来年もよろしくお願いいたします。
　それでは、瑞穂RCの益々の発展と、会員の皆様のご健勝とご多幸。そして、
何よりもコロナが退散してくれることを祈念いたしまして、一丁締めさせてい
ただきます。ありがとうございました。

上期納会

　皆さん、こんばんは。2年ぶりの八勝館での納会ということで、これだけ大
勢の方にお集まりいただいて、本当にありがとうございます。非常に嬉しく思
います。
　2年ぶりということで、昨年私の時はできなかったので、今年はこうやって
盛大にやれることができて嬉しいです。親睦委員長初め親睦委員の皆様あり
がとうございます。
　あと半年あります。堀会長は強運な方ですので毎週素晴らしい挨拶が聞け
るのではないかと、来年も期待しております。
　お集まりの皆様のご健勝を祈念し、また、来年がより良い年であることを
祈念して乾杯したいと思います。乾杯！

乾杯の挨拶:湯澤信雄直前会長
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